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前回会議録等の承認について

前回会議録等の承認について

学校適正配置の検討

平成23年度今治市内中心部学校適正配置地元代表協議会（第7回）

平成23年9月28日（水）　19時00分～20時35分

今治市市民会館2階　大会議室

愛媛新聞社・一般傍聴2名

第6回今治市内中心部学校適正配置地元代表協議会会議録・会議の結果報告に
ついて、事務局案のとおり承認を得た。

学校適正配置の検討

9月に開催された城東小学校PTA役員と事務局との意見交換会について、PTA会長
から報告がなされた。城東小学校については、基本方針に示されている、城東校区
を蒼社川で分割するという案ではなく、今後は、校区を1つのまとまりとして統合する
か否かの協議を進めることが発表された。これに対し、事務局から、何ら問題ない旨
の回答があった。　前回、スケジュール等、教育委員会の方針を示す資料を作成す
るよう、委員から指示があったため、教育委員会の考え方及び、今後のスケジュール
を示した資料を配布・説明した。新小学校を平成27年度に開校するためには、平成
24年1月までに意見書を提出していただかなくてはならない、という説明に対し協議
がなされ、1月の意見書を目指して、今後は期間を詰めた協議会を開催する旨、概
ね合意がなされた。
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【委　員】 会長　外46名
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